

10月1日から、75歳以上の窓口負担が1割から2割になる。制度見直しの声を上げよ



日本共産党西東京市議団 保谷 清子

問 75歳以上が加入する後期高齢者医療制度は、窓口1割負担が、10月1日から2割になる人が出てくる。2割負担は、経済的に困難な高齢世帯を直撃し、受診抑制が心配される。該当者はどれくらいか。

答 本市の被保険者数は2万6,700人で、このうち4人に1人以上の7,000人が2割負担となる見込みだ。

意見 高齢者の実態をつかみ広域連合に伝え、制度見直しの声を上げよ。

問 公共施設等総合管理計画の改定で、施設関係団体とのヒアリング・アンケートが行われた。公民館と市民交流施設の民間活用についての回答はどのようなものか。

答 民間委託は適さないという意見や、誰でも無料で使えることが重要で民間委託で有料になるのであれば現状維持が良いとの回答があった。

意見 アンケート結果や利用者の声を尊重することを求める。

問 小中学校の学校図書館への1校1名の学校司書配置の利点についての見解を伺う。

答 学校司書を毎日配置した場合、学校図書館の環境の向上や学習の充実が図られる。

意見 1校1名の学校司書配置で、学習の充実をより図ることを求める。



保谷庁舎敷地に子どもの屋内の遊び場を！ 文理台公園との整備で市のランドマークに！



日本共産党西東京市議団 大竹 あつ子

問 保谷庁舎が解体され、市北東部の方から「この地域には何も無い」との声を聞く。中学生へのアンケートや市民意識調査でも北東部の方は「西東京市が好きではない」と答えた割合が4つの圏域で最も高く、嫌いな理由1位は「アミューズメント施設がない」だった。「子どもが安心して遊べる場が不足している」との声も多い。視察で訪れた山形県東根市の屋内の遊び場「けやきホール」は全天候型の年齢制限なく遊べる素晴らしい施設だった。保谷庁舎敷地にも屋内アスレチックのような遊び場を、文理台公園には大型遊具や水遊び場等を設置し、市のランドマークとして一体で整備できないか。

答 大きな課題と認識している。庁舎統合の時期を見定め敷地活用の期間を明確にし、活用方法を検討する。

意見 たとえ暫定期間であっても屋内の遊び場を検討に入れてほしい。

その他の質問

- ◇特養老人ホームの増設
- ◇補聴器への補助
- ◇国葬
- ◇学校給食の無償化
- ◇英語スピーキングテスト
- ◇高校生の生活保護世帯の修学旅行代の補助



文理台公園

アスベストのツケを個人に負わせるな！ 制限速度の見直しで、安全な通学路の確保！



立憲フォーラム 森 しんいち

問 アスベストにはそもそも国が推奨して建材等に使用した歴史がある。2年前にアスベスト関連法が改正され、一般住宅でも解体や増改築工事を行う際に事前調査が義務化された。調査や除去の費用が個人の新たな負担となる。市にアスベスト調査、除去費用補助制度創設の検討を求める。

答 国の大気汚染防止法の一部改正を受け、本市ではアスベスト飛散防止に努めている。補助制度については他市の状況を調査研究していく。

問 通学路の制限速度の基準を歩道の有無とし、特に歩道が無い住宅地内の全ての道路の制限速度を20キロ規制とするよう提案する。

答 通学路の安全性の向上を図るとともに、制限速度について変更する必要性が生じた場合は警察に確認してまいりたいと考えている。

その他の質問

- ◇再生可能エネルギー
- ◇障がい児(者)及び保護者が今後行政に求める支援
- ◇子どもの貧困に関する実態調査及び定義
- ◇地域包括ケアシステムの体制整備の次に目指すもの
- ◇公共施設のトイレ洋式化、今後の計画



性暴力根絶・痴漢ゼロの社会の実現へ 相談体制の充実とともに未然防止の取組を



日本共産党西東京市議団 中村 すぐる

問 今年の6月に内閣府から若年層の性暴力被害の実態調査の結果が公表された。痴漢に関しては、警察に相談した被害者は9%にとどまり、性暴力が心身に負わせる傷の深さも調査の中で示されている。性暴力や痴漢の被害者からの相談対応は市でどのように取り組まれているのか伺う。

答 女性相談や人権身の上相談での対応とともに、必要に応じて警察等とも連携しながら対応している。

問 性暴力は加害者がいるから発生する。性暴力の加害者にさせないという観点からの未然防止の啓発も重要と考えるが、見解を伺う。

答 暴力は振るうほうが悪いということを、様々な啓発活動の場面で改めて周知していく。

問 ジェンダー平等の社会を目指す中で、同意のない性的行為は性暴力

であるという認識が不可欠であると考えるが、市の見解を伺う。

答 同意のない、対等でない、強要された性的行為は全て性暴力であると認識している。

「だれでもピアノ」今後も実施を

問 こもれびホールで開催された「だれでもピアノ」は今後も実施していく意向なのか。

答 継続実施に向け調整している。



だれでもピアノ

市と旧統一協会との一切の関係を断ち切り、市長は選挙時訪問の真相を明らかにせよ！



日本共産党西東京市議団 藤岡 智明

問 市は、旧統一協会と関連のある「ピースロード北多摩2021・2022」の後援承認取消しを行ったが、当然である。市民に経過説明と謝罪なり所感を明らかにし、今後一切関係を絶つべきだが、見解は。

答 この事業の公共性、公益性を担保する面から、取消しの判断に至り、ホームページで公表。これ以上のものは無い。今後については、司法の動向等も含め注視する中で、適切かつ慎重に対応する。

意見 宗教活動を隠れみのにして反社会的行為を繰り返すことにお墨つきを与えることに対し、市長としての明確な責任をメッセージとして示せないのは重大で無責任だ。

問 2021年市長選挙における旧統一協会及び関連団体との関係について伺う。

答 政策の一端を話しに訪問、選挙応援依頼は行わなかった。旧統一協会が名称変更をした団体との認識なし。今後は慎重に対応する。

問 訪問は1人か、同行者がいたのか、誰かの紹介があったのか。

答 記憶にない。

意見 旧統一協会との認識なし、記憶にないでは済まない。先の市長選挙時訪問の真相を明らかにすべきだ。



市ホームページの後援名義使用の承認取消しページ

国葬や旧統一協会にどう対応するのか？ 一部議員候補への市長推薦は問題だ！



無所属② 森 てるお

問 国葬についての見解を伺う。

答 報道機関の調査で50%を超える反対世論がある。認識して対応したい。公費を支出する考えはない。

問 都教委は安倍氏の私的葬儀で都立学校に半旗の掲揚を要請した。

答 内容を分析し対応する。

問 選挙中に市長が訪ねた旧統一協会を市長は知らなかったのか。

答 靈感商法とか、具体的に被害があったとの認識はなかった。

問 残念だ。名称変更がなければ問題団体と認識できたか。

答 知っていれば、訪問を控えた。

問 選対は知っていて市長を引き合わせた。選対幹部を仲立ちにして要請や圧力があつたらどうするのか。

答 各団体の状況を見極めていく。

問 選挙中に市長が議員候補の一部を推薦することについては問題

がある。市長の考えはどうか。

答 市長と政治家の立場がある。市議選についても同様に考える。

問 二元代表制なのに、一部の議員を応援して抱き込む行為だ。

答 意見として伺う。政治活動として行う場面もある。

意見 推薦を受けて当選した議員はお返しをすることになる。西東京市の運営にとって大いに問題だ。



*選対 選挙対策本部の略。選挙の候補者の活動をバックアップする役割をもつ。